

化 学 部

現部長 藤山 聖矢
前部長 今野 翔太
顧問 小川 清先生

私達化学部は、現在男子八名、女子六名、計十四名で活動しています。活動は、月・水・金の週三回、二階一年五組前の化学教室で日々実験・研究に勤しんでいます。

六月の化学グランプリでは、惜しくも全員が一次試験での敗退となつてしましましたが、来年につながる良い経験となりました。また、学校祭では、たくさんのお客さんを楽しませることができ、日々の活動の成果を出すことができました。

三年生が引退し、初めての理科研究発表大会である、上川支部大会では、日頃の研究の成果が認められ総合賞を受賞。また、その後北見で行われた全道大会では奨励賞を頂き、とても良い結果だつたと思います。

化学の面白さは、やはり実験にあります。数多くの実験を経験できる化学部では、必ず化学の面白さに気付き、化学への興味がより一層増すことでしょう。是非一度、化学教室に足を運んで下さい。

最後になりましたが、実験器具の扱い方から何事も丁寧に指導して下さった三年生の方々には、大変お世話になりとても感謝しています。本当にありがとうございました。これからも日々、邁進して行きます。

